
Indicação - dfvdwd03

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: dfvdwd03
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
16/02/2022
Indicação nº 779/2022
Protocolo nº 1309/2022
 

Autor: Dep. Delegado Claudinei

INDICO ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
de  Estado  de  Infraestrutura,  com  cópia  ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado, a
necessidade de realizar “Operação Tapa Buraco”
para recuperação da malha asfáltica da Rodovia
MT-100  (sentido  Torixoréu  a  Pontal  do
Araguaia-MT)  especialmente  no  trecho  do
município  de  Diamantino-MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de realizar “Operação Tapa Buraco” para recuperação da malha
asfáltica da Rodovia MT-100 (sentido Torixoréu a Pontal do Araguaia) especialmente no trecho do município
de Diamantino-MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar ao Poder
Executivo Estadual a necessidade de realizar “Operação Tapa Buraco” para recuperação da malha asfáltica
da Rodovia MT-100 (sentido Torixoréu a Pontal do Araguaia) especialmente no trecho do município de
Diamantino-MT.

A presente indicação chegou a este Gabinete por meio do Senhor Arllan Catule, morador da região, o qual
noticiou o estado deplorável que se encontra referido trecho.

Ressalta-se que, a situação caótica da MT 100 já vem perdurando por um bom tempo, principalmente o
trecho da rodovia dentro do município de Diamantino.

Neste local praticamente não tem mais asfalto, o que torna intransitável a rodovia, causando insegurança na
trafegabilidade dos veículos, bem como dos usuários que dependem da rodovia, daí a importância da
referida obra.
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As chamadas “panelas” (verdadeiras crateras) são comuns em todo o trecho; fato que eleva o grau de
periculosidade da via. Aumentando o risco para vida dos motoristas. Bem como dano aos seus veículos.

Portanto, levando em consideração que a referida Rodovia é a principal via de escoamento da produção
agrícola daquela região, e ainda, que as obras a serem realizadas levam mais qualidade de vida aos
cidadãos e lhes assegura um tráfego seguro, é que pleiteamos que o Poder Executivo atenda os anseios da
população daquela região dando cumprimento efetivo a presente indicação.

Pelos motivos acima expostos, solicito aos meus pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 15 de Fevereiro de 2022

 

Delegado Claudinei
Deputado Estadual
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